



Transfiguration of Jesus Catholic Church

506 E Main Street, Wallace, North Carolina 28466

P.O. Box 1601 Wallace, NC 2466

Santa Clara Catholic Mission

352 N Academy Street, Magnolia, North Carolina 28543

Rev. Randy Gonzales, CICM, V.F.

Pastor

919-710-0486

Diacono Michael Vandiver

910-271-4444



21° del Tiempo Ordinario
24 de agosto de 2025

En el Horizonte

23/24 de agosto Apelación para Misiones

31 de agosto Orientación 2 de los padres
9:40 AM Wallace

CLASES DE FORMACION DE FE COMIENZA

14 de septiembre
9 AM – 10:15 AM Wallace
11:00 AM – 12:30 AM Magnolia
cada domingo excepto el primer domingo del mes.

Antecedentes del Evangelio

La lectura del Evangelio de hoy es la tercera de tres parábolas del capítulo 13 que abordan el tema de los cambios inesperados que trae el Reino de Dios. Las otras dos parábolas tratan sobre la pequeña semilla de mostaza que se convierte en un gran árbol y la pequeña cantidad de levadura que hace levar una gran masa. Las tres tratan sobre los pocos y los muchos, y el Reino de Dios.

Al comienzo de esta parábola, Lucas nos recuerda que Jesús se dirige a Jerusalén. Este viaje, este éxodo, como lo llama Lucas, ocupa toda la parte central del Evangelio. Enseña mientras camina. Una pregunta de la multitud le da a Jesús la oportunidad de hacer una declaración profética. Lucas utiliza este recurso interrogativo varias veces en su Evangelio. Hace unas semanas, la pregunta "¿Qué debo hacer para heredar la vida eterna?" dio lugar a la parábola del Buen Samaritano. La pregunta sobre si solo unos pocos se salvarán utiliza un lenguaje cristiano típico sobre la salvación, pero también expresa la preocupación judía sobre si todo aquel que se considera judío es realmente fiel a la alianza. Esta era una preocupación de los fariseos.

Jesús responde que deben esforzarse en el tiempo que les queda para entrar por la puerta estrecha, porque muchos intentarán entrar, pero no tendrán la fuerza suficiente. Luego pasa a una parábola sobre otra puerta. (La traducción dice "puerta" y luego "puerta", pero se usa la misma palabra griega). Una vez que todos los que entran en la casa del amo estén dentro y él cierre la puerta, nadie podrá entrar. Los que se queden afuera podrán llamar, pero el amo dirá que no los conoce. A diferencia del Evangelio de hace unas semanas, donde Jesús enseñaba sobre la oración, y se nos dijo que llamáramos y se nos abriría la puerta, en esta parábola, el amo no abrirá y dirá que no nos conoce. Personas del norte, sur, este y oeste ocuparán nuestro lugar dentro. Abraham, Isaac, Jacob y todos los profetas ocuparán nuestro lugar en el Reino de Dios. Quienes no logren entrar por la puerta estrecha serán arrojados a donde habrá llanto y rechinar de dientes.

La imagen de la puerta se sustituye en los versículos finales de la parábola por la imagen del banquete celestial. Dos pasajes del libro de Isaías influyen en la conclusión. Isaías 43:5-6 habla de Dios trayendo de vuelta a los descendientes de Israel del este y del oeste, del norte y del sur. E Isaías 25:6 habla del Señor ofreciendo un festín de ricos manjares y vinos selectos para todos los pueblos en su monte santo. La respuesta a la pregunta de si solo unos pocos se salvarán es no. Al final, muchos se salvarán, pero muchos que creían salvarse no lo harán. La parábola es una advertencia profética al arrepentimiento para entrar en el reino.

Nuestra Misión

Amar y conocer más profundamente nuestra fe católica, adorar al Señor, ministrar a nuestros miembros y difundir aún más nuestra fe en la comunidad.

La Intención de Oración del Santo Padre: (Julio) Por la formación para el discernimiento

Para que aprendamos cada vez más a discernir, saber elegir caminos de vida y rechazar todo lo que nos aleje de Cristo y del Evangelio.

fr.randy.gonzales@raldioc.org

www.tjccw.org

www.stccm.org

Ministerio Hispano

Luis Galán

910-271-4200

Confesiones

Mier. 6: - 6:45 PM en Santa Clara

Misa Dominical

10:30 AM Transfiguración

1:00 PM Santa Clara

Lunes – Transfiguración

6:00 PM Adoracion

7:00 PM Misa

Miércoles – Santa Clara

6:00 PM Adoracion

7:00 PM Misa

Arreglos de Boda:

Haga una cita con el padre más de un (1) año antes que haga arreglos de la fecha de boda y rentar salones.

Arreglos de Bautismo:

Regístrase 3 meses antes del bautismo. Hable con el padre para más informaciones.

Arreglos de Quinceaños:

Comuníquese con el padre por lo menos 6 meses antes de hacer arreglos.

Celebración de Bautismo:

Transfiguración de Jesús (empezando en julio)

- Cada primer sábado del mes a las 10:00 AM

Santa Clara

- Cada primer sábado del mes a las 1:00 PM

Presentación de Bebés

- Informe el padre 2 semanas antes de la presentación.

Horario del Asistente de la Oficina Parroquial (solo para Transfiguración)

Cada Domingo 9:30 – 10:15 AM

11:30 – 12:15 PM

Habla con Sheyla para sus asuntos de:

- Para programar intenciones de misa
- Pedir certificados sacramentales
- Pedir cartas migratorias
- Carta de calificación para ser padrinos/madrinas
- (solicitar con 2 semanas en adelante)
- Registros de bautismo (6 meses en adelante)

PLATICAS Pre- SACRAMENTALES (Todos se hacen en Transfiguración)

Platica Pre-matrimonial

Cada primer domingo del mes 12:00 PM

Solo para la pareja

Platica Pre-Bautismal

Cada último domingo del mes 12:00 PM

Para todos Padres y Padrinos

Iglesia de la Transfiguración de Jesús

Ujieres	Tino, Jorge Jorge, Elias, Valentin, Gilberto,
Monaguillos	Josef, Dorian, Sofia, Jairo, Jose
Lector	Luis, Bethsayda
MEC	Tino, Hilda, Sandra

Misión Santa Clara

Ujieres	Raymundo, Samuel, Jesus, Carlos, Juan
Monaguillos	
Lector	Joel, Analberto
MEC	Rogidis, Julio, Maritza

KERMES en Santa Clara
31 de Agosto de 2025

La Imagen De La Puerta

La imagen de la puerta se repite varias veces en el Evangelio y se refiere a la de la casa, del hogar doméstico, donde encontramos seguridad, amor, calor. Jesús nos dice que existe una puerta que nos hace entrar en la familia de Dios, en el calor de la casa de Dios, de la comunión con Él. Esta puerta es Jesús mismo (cf. Jn 10, 9). Él es la puerta; el paso hacia la salvación. Él conduce al Padre. Y la puerta, que es Jesús, nunca está cerrada, esta puerta nunca está cerrada, está abierta siempre y a todos, sin distinción, sin exclusiones, sin privilegios.

Porque, sabéis, Jesús no excluye a nadie. Tal vez alguno de vosotros podrá decirme: «Pero, Padre, seguramente yo estoy excluido, porque soy un gran pecador: he hecho cosas malas, he hecho muchas de estas cosas en la vida». ¡No, no estás excluido! Precisamente por esto eres el preferido, porque Jesús prefiere al pecador, siempre, para perdonarle, para amarlo.

Jesús te está esperando para abrazarte, para perdonarte. No tengas miedo: Él te espera. Anímate, ten valor para entrar por su puerta. Todos están invitados a cruzar esta puerta, a atravesar la puerta de la fe, a entrar en su vida, y a hacerle entrar en nuestra vida, para que Él la transforme, la renueve, le done alegría plena y duradera.

En la actualidad pasamos ante muchas puertas que invitan a entrar prometiendo una felicidad que luego nos damos cuenta de que dura sólo un instante, que se agota en sí misma y no tiene futuro. Pero yo os pregunto: nosotros, ¿por qué puerta queremos entrar? Y, ¿a quién queremos hacer entrar por la puerta de nuestra vida?

La Puerta De La Fe

Quisiera decir con fuerza: no tengamos miedo de cruzar la puerta de la fe en Jesús, de dejarle entrar cada vez más en nuestra vida, de salir de nuestros egoísmos, de nuestras cerrazones, de nuestras indiferencias hacia los demás. Porque Jesús ilumina nuestra vida con una luz que no se apaga más. No es un fuego de artificio, no es un *flash*. No, es una luz serena que dura siempre y nos da paz. Así es la luz que encontramos si entramos por la puerta de Jesús.

Cierto, la puerta de Jesús es una puerta estrecha, no por ser una sala de tortura. No, no es por eso. Sino porque nos pide abrir nuestro corazón a Él, reconocernos pecadores, necesitados de su salvación, de su perdón, de su amor, de tener la humildad de acoger su misericordia y dejarnos renovar por Él. Jesús en el Evangelio nos dice que ser cristianos no es tener una «etiqueta».

Yo os pregunto: vosotros, ¿sois cristianos de etiqueta o de verdad? Y cada uno responda dentro de sí. No cristianos, nunca cristianos de etiqueta. Cristianos de verdad, de corazón. Ser cristianos es vivir y testimoniar la fe en la oración, en las obras de caridad, en la promoción de la justicia, en hacer el bien. Por la puerta estrecha que es Cristo debe pasar toda nuestra vida.

La Puerta Del Cielo

A la Virgen María, *Puerta del Cielo*, pidamos que nos ayude a cruzar la puerta de la fe, a dejar que su Hijo transforme nuestra existencia como transformó la suya para traer a todos la alegría del Evangelio.

Comienzo de Formación de Fe (Wallace)

6 de septiembre

9AM – 1 PM

Programa de Lanzamiento para la Formación
de Fe y Juvenil
Transfiguración de Jesús

Comienzo de Formación de Fe (Magnolia)

7 de septiembre

2:30 – 5 PM

Programa de Lanzamiento para la
Formación de Fe y Juvenil
Santa Clara